



Judul : DPR segera proses Agus Subiyanto sebagai panglima TNI
Tanggal : Rabu, 01 Nopember 2023
Surat Kabar : Media Indonesia
Halaman : 4

DPR Segera Proses Agus Subiyanto sebagai Panglima TNI

DPR sudah menerima surat presiden (surpres) terkait dengan pengganti Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono. Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengusulkan calon tunggal, yakni Kepala Staf Angkatan Darat (KSAD) Jenderal Agus Subiyanto.

"Saya akan mengumumkan calon pengganti dari Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono, nama yang diusulkan Presiden adalah Jenderal TNI Agus Subiyanto yang saat ini menjabat Kepala Staf Angkatan Darat," kata Ketua DPR Puan Maharani di kompleks parlemen, Senayan, Jakarta, kemarin.

Puan mengatakan DPR akan memulai proses mekanisme di DPR untuk bisa menindaklanjuti

surat usulan pengganti calon panglima tersebut. Tindak lanjut disesuaikan dengan aturan dan mekanisme yang berlaku di DPR.

"Semoga proses ini bisa berjalan dengan lancar dan baik sehingga dengan demikian panglima TNI yang akan datang bisa berjalan baik dan tidak akan ada kekosongan panglima TNI yang akan datang," ujar Puan.

Yudo akan pensiun pada 26 November 2023. Di sisi lain, Agus baru saja dilantik menjadi KSAD menggantikan Jenderal Dudung Abdurachman pada 27 Oktober 2023. Wakil Ketua DPR RI Lodewijk F Paulus menjelaskan DPR akan segera memproses surpres Agus sebagai calon Panglima TNI. "Artinya, setelah

itu kita akan rapat pimpinan, kemudian dilanjutkan rapat Bamus," kata Lodewijk.

Dari matra Angkatan Laut, Laksamana Madya (Laksdya) TNI Erwin S Aldedharma resmi menjabat Wakil Kepala Staf TNI Angkatan Laut (Wakasal) menggantikan Laksdya TNI Ahmadi Heri Purwono yang purnahakti pada 1 November 2023.

"Pelaksanaan serah terima jabatan adalah kegiatan yang rutin. Namun, ini juga hasil dari penilaian pimpinan TNI, jadi bukan hanya pimpinan TNI Angkatan Laut, melainkan juga pimpinan TNI menilai dan dibawa beliau ke hadapan Bapak Presiden dan Bapak Presiden menyetujui jabatan Wakil Kepala Staf TNI Angkatan Laut berikut

nya dijabat Laksamana Madya TNI Erwin S Aldedharma," kata Laksamana Muhammad Ali.

Erwin merupakan lulusan Akademi Angkatan Laut 1991. Sebelumnya, menjabat sebagai Panglima Komando Gabungan Wilayah Pertahanan (Pangkogahwilhan) I.

Beberapa jabatan strategis yang pernah dia emban, di antaranya Komandan Gugus Tempur Laut (Danguspurla) Koarmada II pada 2018-2019, kemudian Wakil Asisten Perencanaan (Waasrena) Kasal pada 2019-2021, Panglima Komando Lintas Laut Militer (Pangkolinlamil) pada 2021-2022, Wakil Komandan Jenderal Akademi TNI, dan Panglima Komando Armada (Pangkoarmada) I pada 2023. (Ant/P 1)